

lunes 2 de marzo de 2015

Concluyen los trabajos de mejora del acerado de la cuesta de los Rojos en Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado en la mañana de hoy lunes la cuesta de los Rojos para comprobar el resultado de la intervención realizada en sus aceras una vez que han terminado las obras de remodelación de las mismas sustituyendo el incómodo, resbaladizo y peligroso pavimento anterior por uno nuevo a base de losas planas de granito.



Esta actuación ha sido realizada por una cuadrilla de los servicios operativos del Ayuntamiento durante un plazo aproximado de un mes, consiguiéndose un pavimento del acerado que sigue siendo respetuoso con el contexto histórico en el que se encuentra pero que permite, ahora sí, el paso cómodo y seguro de los peatones en una zona en la que eran frecuentes los resbalones y caídas de los vecinos dada la irregularidad de las piedras que conformaban el acerado.



Se trata, por tanto, de una nueva actuación en barrios (concretamente en el de El Carmen) que ha pretendido dar respuesta a las necesidades planteadas por los vecinos y que han sido atendidas por el Ayuntamiento con el objetivo de mejorar la calidad de vida de peatones y usuarios al tiempo que se procede a facilitar el acceso a la zona alta de la ciudad a través de la mencionada cuesta de los Rojos.